



いわき平ロータリークラブ週報

創立 1953.6.18

承認 1953.6.29

<http://iwakitaira-rc.jp/>

■事務局 / 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル2F

(0246) 25-3000

■例会場 / いわきワシントンホテル椿山荘

(0246) 35-3000

■例会日 / 毎週木曜日 p.m.12:30 ~ 13:30

会長：阿部 弘行 幹事：佐々木貢一 発行：会報・広報委員会

第 3165 例会 (9号) 2019 年 9 月 5 日 (木) 曇

会員卓話 SPEECH

奉仕活動を進めよう



雑誌委員長 越智正典 会員

今年度のロータリーの友には毎月、「ロータリーとは」とか「ロータリーの目的」が載っています。基本に立ち返って勉強ができます。今月は「ロータリーの誕生と

その成長」の題で掲載されています。ちょっと読んでみますと「ロータリーとは職業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれ、ロータリーは世界に目を開いて、幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています」とあります。以前に比べ、奉仕、地域への貢献が問われるようになってきました。

わがいわき平ロータリークラブは、地域貢献活動の1つとして、新舞子海岸の松林の再生・整備のお手伝いをしています。いわき市内でいくつかの学校の校長を務めた鈴木光四郎先生の著書「いわき今と昔」によりますと、元和元年（1622年）、内藤長政が磐城十萬石の城主となったときに石城地方の民政に意を用い、石城七浜に汐風を防ぐ植林をし、新田の開墾に力を入れました。立派な松林が出来上がったのは長政の努力の結果であり、領民は長政の戒名から松林を「道山林」と称えるようになりました。今でも地区によってはこの名が残っています。

長政は内藤一族の勢力を強めるため、次男正晴に二万石を与えて泉藩を、孫の政亮に一万石を与えて湯長谷藩を興しました。よって平藩は十萬石から七万石になっています。

二代忠興は、長政の意志を継いで領民の福祉に尽くし、善政を施した名君でした。名君の下には良臣が出るのが常であり、小川江を開いた沢村勘兵衛、

愛谷江を造った水守治右衛門が活躍しました。灌漑用水が整ったことで民衆の生活の安定につながりました。

平RCは大津波で被害を受けた新舞子海岸の松林復活に向けて地域社会に貢献するため苗木の植栽、雑草刈りなどを継続しています。会員だけでなく、水戸証券やトヨタカローラいわきなど会員が所属する企業や医療創生大（旧いわき明星大）の学生さんたちも参加してくれています。奉仕活動の広がりがあることが本当に素晴らしいことです。みなさんの活動に感謝します。

震災後、松林に近い地域の人に話を伺ったことがあります。松林のおかげで、津波の被害がほとんどなかったとのことでした。この貴重な松林を再生させることが必要です。

われわれは倫理を重んじる職業人の集まりであるだけでなく、地域に役立つ奉仕活動をしていくことが大切です。ちょっと前の話になりますが、畑を借りていて毎朝、作業に出掛けていました。会員の清水さんのお父さんに必ず会いました。清水先生はいつも、付近の清掃をしていました。ある時「大変ですね」と声を掛けると、「昔に比べるとずっときれいになって、楽になったんですよ」との答えが返ってきました。きれいにしてくれる人がいると、賛同して同じ活動をする人、汚さないようにする人が増えるんですね。続けることは大変ですが、運動は広がっていきます。私もよく橋でゴミ拾いをしましたが、最近はきれいになりました。

奉仕活動は継続することに意味があります。継続が大きな実りにつながります。ご清聴ありがとうございました。



2019~2020年度
国際ロータリーのテーマ

「ロータリーは世界をつなぐ」

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「出席はロータリアンの3大義務の1つです」

司会：佐々木幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我等の生業）・ロータリーの目的（松村耕三会員）・四つのテスト（松崎浩会員）〕



松村耕三会員



松崎浩会員

◆米山記念奨学生プリ・ビピさんに奨学金贈呈

8月31日、2530地区の米山記念奨学生修了式が郡山市のホテル華の湯で行われました。プリ・ビピさんはホストの大久保健蔵さんとともに出席し、修了証明書を受けました。今回が最後の奨学金贈呈となります。ビピさんは京都のホテル呉竹荘京都清水五条への就職が決まっており、英語力を生かして訪日観光客の案内をすることになっています。



修了証式会場でのビピさんと大久保さん

1年半、いい思い出ばかりです。本当にお世話になり、大変ありがとうございました。私は5歳で父親と離れて生活したため、父親をよく知りません。大久保さんに父の愛を感じて過ごさせていただきました。京都で働くこととなりますが、四つのテストの心を持って頑張っていきます。



◆会長挨拶ならびに報告



涼しく過ごしやすい季節になりました。月日の流れの速さを感じます。今日9月5日は、石炭の日だそうです。1992年に当時の通産省がクリーン・コール（9・5）の語呂合わせから制定しました。私の家は祖父の時代、常磐炭鉱から福島県の販売店に指定され、潤いました。石炭のおかげで今があると思っています。発電において、石炭は二酸化炭素の排出量が多いですが、石炭、石油、さらには水力、原子力、風力な

どいろいろな発電方法があって電気の供給が賄われています。1つに集中するのではなく、ベストミックスが大切です。政治においても権力の集中はどうかと思いますが、いかがでしょうか。

◆幹事報告

- ガバナー公式訪問、地区大会の出欠にご回答ください。
- 年次報告書・計画書を配布しました。

委員会報告・会員報告

◆出席委員会（渡邊博之委員長）

例会日	基本会員数	出席者	メーキャップ数
9月5日	51名	31名	—

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）

阿部弘行さん、佐々木貢一さん、森雄治さん、越智正典さん、三瓶和秀さん、八幡恭朗さん、黒須幸雄さん、関口武司さん。以上8件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）

阿部弘行さん、佐々木貢一さん、鈴木弘康さん、森雄治さん、山崎洋次さん、三瓶和秀さん、八幡恭朗さん、黒須幸雄さん、大久保健蔵さん。以上9件

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（越智さん卓話よろしくお願ひします）♥佐々木貢一さん（越智さん卓話よろしくお願ひいたします）♥山崎洋次さん（越智さん、卓話よろしくお願ひいたします）♥松崎倫久さん（越智委員長卓話よろしく）♥三瓶和秀さん（越智さん卓話よろしくお願ひします）♥関口武司さん（越智さん、卓話宜しくお願ひします）♥大久保健蔵さん（越智さん卓話よろしくお願ひいたします）♥八幡恭朗さん（越智さん卓話よろしくお願ひします）♥新城美樹雄さん（越智様卓話宜しくお願ひします）♥黒須幸雄さん（磐城高校野球部14年振りのいわき地区優勝おめでとう）♥郡二三子さん（先週はお休み頂き有難うございました）以上11件

★本日の例会案内 9月12日（木）12：30～
新入会委員卓話

大和証券いわき支店長 村田祐二会員

お食事メニュー＝茸とつみれのオイスター炒め

★次回の例会案内 9月19日（木）12：30～

米山記念奨学生卓話 プリ・ビピさん

お食事メニュー＝ローストビーフレフォルソース